

**Intervención de la diputada Araceli Ocampo Manzanares, sobre el tema “Las 18 estrategias que implementa la Dra. Claudia Sheinbaum Pardo, presidenta de la República para reforzar el Plan México”.**

**El presidente:**

En desahogo del inciso “f” del quinto punto del Orden del Día, se concede el uso de la palabra a la diputada Araceli Ocampo Manzanares, hasta por un tiempo de 10 minutos.

**La diputada Araceli Ocampo Manzanares:**

Gracias, diputado presidente.

Con su venia.

**El Presidente:**

Adelante, diputada.

**La diputada Araceli Ocampo Manzanares:**

Compañeras y compañeros congresistas.

Medios de comunicación y redes sociales.

Con profundo compromiso por el pueblo de Guerrero, y con la esperanza firme de una transformación verdadera que no sólo perdure, sino que florezca en cada rincón de nuestra patria.

Es para mí, un privilegio hoy estar en esta Tribuna de este Honorable Congreso, para hablar de una noticia que representa un parteaguas en la

historia del desarrollo nacional. El pasado 3 de abril, en un recinto emblemático para la identidad y la historia de nuestro país como lo es el Museo Nacional de Antropología, la presidenta de todas y todos los mexicanos, la doctora Claudia Sheinbaum Pardo, anunció con visión, con claridad y con rumbo acciones que reforzarán el Plan México para Fortaleciendo la Economía y el Bienestar en medio del contexto internacional que amenaza el actual gobierno de Estados Unidos.

Este es un proyecto integral que pone al pueblo en el centro de la política económica y que también representa una oportunidad histórica para nuestro estado, para Guerrero. Es un documento con metas claras, plazos definidos y presupuesto real. Es la muestra de que la Cuarta Transformación sigue avanzando con fuerza, con dirección y con un profundo compromiso con la justicia social. Y desde esta Tribuna, como diputada por Morena y como representante del pueblo de Guerrero, vengo a respaldar este

proyecto con decisión, con orgullo y con esperanza.

México puede y debe convertirse en la décima economía del mundo. Pero no desde una visión elitista, sino con un modelo de crecimiento incluyente, sustentable, soberano. Por eso, se ha fijado la meta de elevar la inversión al 28% del Producto Interno Bruto, si, escuchemos bien generando al menos un millón y medio de nuevos empleos.

Por ello, se impulsarán sectores estratégicos como la industria farmacéutica, la automotriz, la textil, los semiconductores y la biotecnología. Sectores que pueden detonar encadenamientos productivos en las regiones del país, incluyendo el sur, incluyendo Guerrero. Y eso es fundamental, porque durante décadas se nos dijo que el crecimiento tenía que concentrarse en ciertas regiones. Hoy, con este plan, se rompe ese paradigma centralista y se apuesta por un desarrollo territorialmente equilibrado.

Uno de los compromisos más relevantes es que al menos el 50% de las compras del gobierno federal se harán a productores nacionales. Esto representa una oportunidad sin precedentes para nuestras y nuestros productores locales, para los pequeños y medianos empresarios, para las cooperativas y para el campo guerrerense. Este es un mensaje claro de que el Estado mexicano está dispuesto a reactivar el mercado interno y a apostar por lo hecho en México.

El plan también busca alcanzar la autosuficiencia alimentaria, energética y farmacéutica. En otras palabras, se está construyendo un modelo de soberanía económica que no dependa de las importaciones, que proteja nuestros recursos y que garantice derechos. Es un modelo que defiende la dignidad de nuestro pueblo y que retoma el control de sectores estratégicos para el bienestar de la población.

Se ha anunciado que se reducirá a la mitad el tiempo para concretar nuevas inversiones en el país. Se eliminarán trabas burocráticas que durante años sirvieron para beneficiar a unos cuantos y para frenar el desarrollo de regiones enteras. Además, se contempla la formación anual de 150 mil nuevos técnicos, lo que fortalecerá la capacitación laboral y permitirá a nuestra juventud integrarse de manera activa y protagónica al nuevo modelo económico.

Quiero destacar, compañeras y compañeros, que este plan no es una visión de escritorio. Es el resultado del diálogo entre el gobierno, el sector empresarial, las y los trabajadores y la academia. Más de 2 mil proyectos empresariales han sido registrados como parte del plan, con una inversión estimada de 277 mil millones de dólares. Además, se contempla un fondo inicial de 30 mil millones de pesos para fortalecer y ofrecer incentivos fiscales y financiar la innovación tecnológica, la

transición energética y el desarrollo regional.

Este plan tiene un horizonte claro: su implementación será entre los años 2025 y 2030. Y lo más importante compañeros es que no se trata de una política de sexenio, sino de un modelo de Estado. Un proyecto de país que garantiza continuidad, estabilidad y resultados. No más cambios de rumbo a cada sexenio, no más improvisaciones. Estamos frente a un plan que consolida el segundo piso de la Cuarta Transformación.

Desde Guerrero, tenemos la responsabilidad de sumarnos a este esfuerzo nacional. Y por eso, desde esta Tribuna, hoy hago un llamado respetuoso pero firme a todas las fuerzas políticas representadas en este Congreso para respaldar este proyecto. Sumémonos legisladoras y legisladores con propuestas, con iniciativas, con visión de territorio, pero con altura de miras. Porque esta vez no se nos está excluyendo, se nos está convocando.

Porque Guerrero, también puede y debe aportar a la grandeza de México. Porque no hay transformación verdadera si el sur sigue marginado. Porque no hay justicia económica si nuestros pueblos siguen condenados a la pobreza. Y porque la presidenta Claudia Sheinbaum ha tenido el valor, la visión y la sensibilidad de poner al sur en el centro del proyecto nacional.

Compañeras y compañeros, diputados este es el momento de la unidad. De la responsabilidad histórica. El pueblo de México ha confiado nuevamente en nuestro movimiento. Y no podemos fallarle. Apoyar el Plan México es apoyar la justicia social, es defender el bienestar, es luchar por la soberanía y honrar la memoria de quienes han luchado por un país más justo.

¡Que viva la Cuarta Transformación!

¡Que viva Guerrero!

¡Viva el pueblo de México!

¡Que viva, que viva y que viva la  
doctora Claudia Sheinbaum Pardo!

Muchas gracias.